



Corvée au chalet le 27 avril 2024

13 Pertuistes, dont 4 Dames se retrouvent à 9h00 au chalet. Les drapeaux flottent au vent. La météo entre soleil et nuages - ni trop chaud ni trop froid- est idéale pour les travaux à faire.

Après de rapides salut-salut, Sandro distribue les tâches et chacun met le cœur à l'ouvrage.

Un peu après midi, le tas de bois a disparu, les vitres et la cuisine brillent, les couvertures aérées sont pliées et rangées dans un dortoir ripoliné.

Ulrich a aussi profité d'installer sa dernière création : un champignon tournant sur le sentier alpestre. (→ photos consulter le site Web : Centenaire - Jardin alpestre).

Après une PIC bien fraîche et bienvenue, les estomacs crient famine... il est l'heure de déguster les Spagg's du Capo avec un vin tessinois, puis le dessert de Marlyse avec un café, un régal.

Rangements, petit balayage, fermeture des volets et c'est l'heure pour tous de retourner chez-soi.

Un samedi sympa « Gigi »







